



Influenza y Covid 19

Refuerzan vacunación en residencia para personas en situación de calle

En el marco de la campaña de invierno, la Seremi de Salud y la Seremi de Desarrollo Social y Familia realizaron junto con el Cesfam 2 de Rancagua un operativo de immunización dirigida a personas en situación de calle, esto con la finalidad de acercar la salud a todos los territorios y así proteger a los grupos de mayor vulnerabilidad ante el aumento de circulación viral en la región.

La Seremi de Salud de la Región de O'Higgins, Carolina Torres Pinto señaló que "seguimos intensificando las coordinaciones intersectoriales

para poder llegar a los grupos de riesgo que están identificados y así garantizar la protección de la salud en esta previa a nuestro invierno. La región tiene una circulación importante de Influenza y Rinovirus. Estamos en un operativo en la Residencia para la Superación; agradecemos la coordinación con Desarrollo Social y esperamos que este grupo en particular y todos los que son de riesgo sigan inmunizándose para así estar protegidos en este periodo en donde esperamos que se siga incrementando la circulación viral. Como región llevamos más de un 60% de vacuna-

ción contra la Influenza".

La Autoridad Sanitaria reiteró el llamado a la población a acercarse a los puntos de vacunación habilitados en la región, especialmente a quienes forman parte de los grupos objetivos, tales como personas mayores, enfermos crónicos, embarazadas, niños y niñas, y personal de salud, entre otros.

Por su parte la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Nayadeth Alhumada Herrera, destacó que: "año a año, en conjunto con la Seremia de Salud, generamos una acción muy importante, que tiene que ver con la

vacunación en los distintos dispositivos de calle, lo que nos permite también poder prevenir el contagio, las enfermedades estacionales que se vienen, Covid-19, Influenza, entre otras y, por esta razón, permanentemente vamos desde los distintos dispositivos, albergues, residencias, también se invitan a los participantes de las rutas que vengan a ponerse las vacunas pensando en la importancia de poder prevenir, las enfermedades invernales".

Uno de los beneficiarios con este operativo, fue Roberto Paita persona en situación de calle quien destaca el actuar

intersectorial de las Seremis "es importante este tipo de iniciativas, siempre me enfermo, soy propenso a estar contagiado de todo tipo de resfriado y esto nos ayuda a protegernos".

El operativo de este miércoles forma parte de un despliegue territorial que continuará durante las próximas semanas para reforzar la cobertura y asegurar una mayor protección ante la llegada del invierno. Este es el primero que se realiza a los dispositivos de calle de la Seremia de Desarrollo Social, y se irán extendiendo en las comunas de Rancagua y San Fernando.